

Crisis de Abastecimiento de Energía Eléctrica en Argentina

Secuestran al ex Director de un Diario

(PL, EFE, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 10 de enero.—El déficit de millón 750 mil kilovatios para el abastecimiento de energía eléctrica a la capital argentina, la provincia de Buenos Aires y la zona del Moral es el causante de la grave crisis energética que padece el país, aseguran los expertos.

Esa falta de electricidad se debe a lo siguiente:

Falta de transmisión de los 600 mil kilovatios que proporciona la central hidroeléctrica de El Chocón a causa de la caída, hace una semana, de 17 torres en el noroeste de la Provincia de Buenos Aires, debido a una temporal, según se explicó oficialmente.

Salida de servicio de un turbogenerador de la central Puerto Nuevo, en Buenos Aires, a causa de actos de sabotaje. En este sentido, la empresa Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires (SEGBA) informó que "a los inconvenientes de público conocimiento que se han producido en el parque energético, se suma ahora la falta del turboalternador número ocho de la central Puerto Nuevo, puesto fuera de servicio el jueves pasado mediante una maniobra intencional".

La falta de provisión de 350 mil kilovatios producidos por la Central Atómica de Atucha, debido a reparaciones que se están haciendo en los equipos.

La reducción del servicio de una máquina de SEGBA, capaz de producir 345 mil kilovatios por día, que ha tenido que ser llevada a un ritmo igual a un tercio de su potencia por problemas en la caldera.

La falta de actividad de tres generadores de SEGBA averiados, que están siendo reparados. Dos de ellos producen 120 mil kilovatios diarios y el tercero 145 mil.

Bonn, 10 de enero.—Los esfuerzos del gobierno de Alemania Federal para averiguar el paradero de dos jóvenes germanooccidentales desapa-

parecidos en Argentina el año pasado no tuvieron ningún resultado positivo, informó el diario Frankfurter Rundschau.

El matutino dice que nada se sabe de los estudiantes Klaus Zieschank y Peter Falk, quienes desaparecieron en Buenos Aires el 24 de marzo y el dos de abril de 1976, respectivamente.

Frankfurter Rundschau señala que también existe inquietud en el caso del argentino-alemán Máximo Wettengerl, detenido el 11 de junio de 1976 y supuestamente liberado tres días después, sin que se sepa nada de él.

IGLESIAS PROTESTANTES SUIZAS

Un llamamiento para que salve la vida del dirigente cristiano ecuménico Mauricio López, secuestrado en Argentina, dirigió hoy al presidente de ese país, general Jorge Videla, el Consejo de la Federación de Iglesias protestantes de Suiza.

Mediante un telegrama di-

rigido a Videla, el titular del Consejo de Iglesias protestantes helvéticas, pastor Walter Sigrist, y el titular de la Comisión de Derechos del Hombre, pastor Reinhard Kuster, piden por la vida de López.

Al destacado profesor universitario de filosofía y militante en el "Consejo Ecuménico de Iglesias" (COE) con sede en Ginebra Mauricio López lo secuestraron el primero del corriente mes en su domicilio de la ciudad argentina de Mendoza, Mil 100 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

Un telegrama similar al cursado a Videla le remitió también el Consejo de la Federación de Iglesias Protestantes Suizas, al gobernador militar de la provincia de Mendoza.

El "Consejo Ecuménico de Iglesias" (COE) conocido también por "Consejo Mundial de Iglesias, envió igualmente la semana anterior una apelación al presidente de la Junta Militar de Argentina para que López sea protegido y liberado de manos de sus secuestradores.

SECUESTRAN AL EX DIRECTOR DE UN DIARIO

Sus familiares denunciaron que había sido secuestrado en Buenos Aires el ex director del diario "Respuesta Popular", el abogado Aldo Comoto había sido defensor de presos políticos y gremiales y se hizo cargo de la dirección del diario Respuesta Popular, clausurado por el gobierno de Isabel Martínez de Perón, luego de la clausura del vespertino El Mundo, al que había sucedido.

DETENCION DE DELEGADOS OBREROS

La detención de dos delegados gremiales fue denunciada en la víspera por trabajadores de la empresa automotriz Mercedes Benz, consignó hoy aquí un periódico local.

Al parecer, los sindicalistas fueron apresados por personal militar la noche del miércoles al jueves de la semana última luego de una reunión que mantuvieron con directivos de la empresa para obtener un incremento de salarios para el personal obrero de Mercedes Benz, consignó el conservador La Prensa.

Los denunciantes señalaron que "la empresa exhortó al personal a mantener la calma y se comprometió de tratar de obtener la libertad de los detenidos" que hasta el domingo por la noche no se había pronunciado.

El gobierno militar amenazó con sanciones a las empresas que otorguen incrementos salariales al margen de las pautas establecidas oficialmente, que en enero incluye un aumento del 20 por ciento sobre el salario básico.

PROHIBEN LAS BARBAS

Desde que derrocaron a la presidenta Isabel Perón hace diez meses los militares han prohibido muchas cosas, inclusive ciertos libros y las actividades políticas. Ahora han puesto a las barbas fuera de la ley.

La proscripción de las barbas ha motivado severas críticas antigubernamentales de algunos columnistas de periódicos locales, especialmente de los que las usan.

La Policía Federal hizo saber la semana pasada en un comunicado que de ahora en adelante los hombres con barba no podrán obtener documentos de identificación que van desde la cédula de identidad obligatoria hasta pasaportes.

El comunicado no daba la razón de la medida, pero para los millares de argentinos que usan barba significa la opción de afeitarse o estar literalmente fuera de la ley.

La cédula de identidad es un deber en este país que está bajo estado de sitio impuesto en 1974 para combatir la violencia política. Cualquiera que no tenga identificación puede ser arrestado indefinidamente y sin cargo.